

学校教育目標



須和田が丘

夢 に向かっていく生徒
命 を大切に作る生徒
絆 を互いに深め合う生徒

令和4年度
学校だより No. 30
令和4年11月8日

市川市立第二中学校
校長 石田 清彦

ホームページ <http://www.dai2-tyu.ichikawa-school.ed.jp/>

前期終業式・表彰

10月21日（金）に、二中フェスティバルに続いて実施しました前期終業式で、表彰を行いましたので、ご紹介いたします。（ホームページ掲載版では、個人名は記載しません。）

- 千葉県児童生徒教職員科学作品展 第71回科学工夫作品の部 入選
- 市川市児童生徒科学展 佳作
- 市川市中学校英語発表会暗唱の部 3位
- 市川市中学校英語発表会暗唱の部 5位
- 市川市中学校英語発表会 EXHIBITION の部 3位
- 市川浦安支部中学校駅伝大会 男子4位 ・陸上部
- 市川浦安支部中学校駅伝大会 女子4位 ・陸上部
- 市川浦安支部中学校駅伝大会 男子6区区間賞
- 市川浦安支部中学校駅伝大会 女子5区区間賞

オープンスクールについて

過日お便りでお知らせしましたオープンスクール《11月10日（木）、11日（金）、12日（土）》につきましては、予定通り実施いたします。

しかし、新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は増加傾向にあり、11月7日の千葉県の新規感染者数は997人で、前の週の同じ曜日より263人増えています。また、11月5日には、10月以降では一番多い2,858人の新規感染者が確認されています。

市内でも学級閉鎖をしている学校は継続的に見られており、本校においても、特に3年生は進路選択の時期を迎えることから、特に留意しなければなりません。このため、以下について改めてご理解いただき、感染防止対策にご協力くださいますようお願いいたします。

- ・同じ時間に学校内に入る方は、各家庭1名のみとさせていただきます。ご家庭で複数の方が参観される場合には、日にちや時間帯を分けてご来校ください。
- ・マスクの着用にご協力ください。また、校舎内での会話はお控えください。
- ・発熱等、体調がすぐれない場合は、来校をお控えください。

オープンスクールにつきましては、昨年度は分散を図るために3日間の開催といたしましたが、今年度は、より多くの保護者の皆様に学校に足を運んでいただき、学校での子供たちの様子をご覧いただくために、土曜日を含めた3日間としており、コロナ収束後も継続していく方向です。

保護者の皆様におかれましては、ぜひこの機会に学校へ足を運んでいただき、子供たちが学習に取り組む姿や、学校の教育活動の様子について、ご覧いただければと思います。

なお、感染防止の観点から、12:40~13:40の給食及び昼休みの時間帯は、参観をご遠慮いただきますとともに、11日（金）の6校時に体育館で行う1年生の総合的な学習の時間につきましても、同様の理由から参観をご遠慮いただいております。

保護者の皆様におかれましては、ご理解、ご協力をいただきますようお願いいたします。